

El Comercio

Lima, jueves 5 de setiembre de 1991



Valiosos objetos roban a turistas en asalto a museo

TRUJILLO, 4.- Valiosos objetos de oro, ceramios de gran valor y miles de dólares, fueron robados a un grupo de turistas extranjeros, durante un asalto perpetrado en el Museo de Sitio de Chan Chan.

Un grupo de turistas, que había contratado los servicios de una agencia de turismo, llegó hasta el museo acompañado de un guía de turismo para iniciar una visita que incluía, además de la ciudadela de Tschudi en Chan Chan, Huanchaco y otros atractivos turísticos.

Fue en estas circunstancias que varios delincuentes, armados fuertemente, asaltaron a los visitantes, apoderándose de sus pertenencias, dólares, cámaras fotográficas, vestidos, etc.

Los facinerosos procedieron también a sustraer valiosos objetos de oro y cerámica que se exponían en el Museo de Sitio.

Repuestos del susto, los visitantes de nacionalidad norteamericana suspendieron su visita.

La falta de vigilancia facilitó la actuación del grupo de delincuen-

tes. El Museo de Sitio cuenta con resguardo policial, sin embargo, en el momento de los hechos no estaba presente la respectiva dotación.

Antes de fugar los hampones maniataron a los turistas y su guía. Luego se dieron a la fuga a bordo de una camioneta con dirección a Trujillo.

Uno de los agraviados logró desatarse y liberó a los demás, sentando la denuncia en el puesto de la Policía General de Huanchaco.

El hecho ocurrió ayer a las 3.30 p.m., aproximadamente, y la policía dio cuenta hoy de esta información.

No se ha informado por parte de la policía si se ha detenido a sospechosos, mientras que los turistas, que han perdido todo, no ven la hora de retornar a su país de origen, pero no tienen cómo hacerlo, pues muchos están coordinando con su embajada en Lima.

La policía no reportó ningún nombre, por medida de seguridad.